
REQUERIMENTO No 148/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a possibilidade de disponibilizar um Médico Vascular para atender
no nosso Município

Senhor Presidente

Ouvido o Plenário, requeiro a V. Exa oficializar a Secretária Municipal de Saúde,
solicitando-lhe informar a esta Casa se há possibilidade de disponibilizar um Médico
Vascular para atender no nosso Município.

JUSTIFICATIVA

Devido à demanda do Município e visando melhorar o atendimento aos usuários do serviço
público de saúde, é a razão da apresentação desta proposição.
Ademais, os usuários que utilizam o sistema SUS têm esperado por mais de seis meses,
segundo relatos dos próprios munícipes, por uma consulta com citada especialidade.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para a nossa população, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.
Santa Isabel, 4 de setembro de 2019.

BRUNA RAFAELA MENDES TALÁCIO
Vereadora


